

# *Les praticiens cubains rendent la vue à plus de 700 mille Boliviens*

---



La Paz, 16 mars, (RHC).- La ministre bolivienne de la Santé, Gabriela Montaña, a souligné que ces 12 dernières années, plus de 700 mille de ses compatriotes ont récupéré la vision grâce aux cadres professionnels de la brigade médicale cubaine.

Elle a expliqué que parmi les principaux bénéficiaires du programme d'attention ophtalmologique gratuite connu dans le monde comme l'opération Miracle, sont des personnes issues des couches les plus défavorisées.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/186008-les-praticiens-cubains-rendent-la-vue-a-plus-de-700-mille-boliviens>



**Radio Habana Cuba**